

## Instruction manual – English

### SAFETY INSTRUCTIONS

Before use make sure to read all of the below instructions in order to avoid injury or damage, and to get the best results from the appliance. Make sure to keep this manual in a safe place. If you give or transfer this appliance to someone else make sure to also include this manual.

In case of damage caused by user failing to follow the instructions in this manual the warranty will be void. The manufacturer/importer accepts no liability for damages caused by failure to follow the manual, a negligent use or use not in accordance with the requirements of this manual.

1. This appliance can be used by children aged from 8 years and above if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and if they understand the hazards involved.
2. Cleaning and user maintenance shall not be made by children unless they are older than 8 and supervised.
3. Keep the appliance and its cord out of reach of children aged less than 8 years.
4. Appliances can be used by persons with reduced physical, sensory or mental capabilities or lack of experience and knowledge if they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance in a safe way and understand the hazards involved.
5. Children shall not play with the appliance.
6. If the supply cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its service agent or similarly qualified persons in order to avoid a hazard.
7. CAUTION: Avoid injuries from the egg pricking device.
8. This appliance is intended to be used in household and similar applications such as: staff kitchen areas in shops, offices and other working environments; farm houses; by clients in hotels, motels and other residential type environment; bed and breakfast type environments.
9. Warning: Potential risk of injuries from misuse.
10. The heating element surface is subject to residual heat after use.
11. Before inserting the plug into the mains socket, please check that the voltage and frequency comply with the specifications on the rating label.
12. Disconnect the mains plug from the socket when the appliance is not in use and before cleaning.
13. Ensure that the mains cable is not hung over sharp edges and keep it away from hot objects and open flames.
14. Do not immerse the appliance or the mains plug in water or other liquids. There is danger to life due to electric shock!
15. To remove the plug from the plug socket, pull the plug. Do not pull the power cord.
16. Do not touch the appliance if it falls into water. Remove the plug from its socket, turn off the appliance and send it to an authorized service center for repair.
17. Do not plug or unplug the appliance from the electrical outlet with a wet hand.
18. Never attempt to open the housing of the appliance, or to repair the appliance yourself. This could cause electric shock.
19. Never leave the appliance unattended during use.
20. This appliance is not designed for commercial use.
21. Do not use the appliance for other than intended use.
22. Do not wind the cord around the appliance and do not bend it.
23. Should you accidentally allow the appliance to operate without water, the boil-dry protection will automatically switch it off. If this occurs, allow the appliance to cool before filling with water and turning it on.
24. Regarding the instructions for cleaning, please refer to the below paragraph of the manual.
- 25.



Caution, hot surface.

**WARNING!!** Please do not touch surface while in use. The temperature of accessible surfaces may be high when the appliance is operating.

## PARTS DESCRIPTION

1. Cover
2. Handle
3. Egg tray
4. Heating plate
5. On/off button and indicator light
6. Measuring cup
7. Egg piercer
8. Custard bowl



## BEFORE THE FIRST USE

1. Clean the appliance according to the section “**CLEANING INSTRUCTIONS**”.
2. Fill the heating plate with a measuring cup of water, assemble the appliance and then operate without eggs. When the water is boiling, discard the water.

**Note:** Never immerse the base in the water for cleaning. Wipe the appearance of the base and the heating plate with a damp cloth. Never use a poisonous cleaner.

## HOW TO USE YOUR EGG BOILER

- Fill the heating plate with the required amount of cold water, using the measuring cup.

You can take below table for reference:

Egg number	Water needed for different egg taste (ml)		
	Soft-boiled egg	Medium-boiled egg	Hard-boiled egg
1	60	80	110
2	60	75	110
3	55	70	100
4	55	65	90
5	45	55	85
6	45	50	80
7	40	45	70

- Place the egg tray over the heating plate. You can boil up to 7 eggs at a time.
- Pierce the blunt end of the eggs with the egg piercer.  
**Caution:** The eggs must be pierced before boiling otherwise the eggs may explode during cooking.
- Put the eggs into the egg tray by the small end facing downwards and then close the lid.
- Plug in the appliance. Press the on/off button to turn on the appliance. The indicator light illuminates.
- When the eggs are finished, continuous buzzer sound will be heard.
- Press the on/off button to turn off the appliance. Disconnect the egg boiler from the power outlet.
- Take off the cover. Remove the egg tray from the heating plate and run the eggs under cold tap water.

**Warning: Be extremely careful when removing the cover. Steam may still come out of the openings in the cover and the cover is hot. Only hold the cover by the handles at two sides.**

After eggs are finished cooking, please switch off and plug off the appliance. Otherwise, the thermostat inside the appliance will be reset automatically when the appliance is cooled down. The appliance will continue to heat with energy waste and safety risk.

## Making poached eggs

1. Break one or two eggs into the poached egg bowl and add 1 to 2 grams of salt and any other ingredients.
2. Fill the heating plate with some water (100ml recommended). Place back the egg tray. Place the poached egg bowl on the egg tray, making sure the egg bowl placed steady.

3. Close with the transparent lid. Connect the appliance to the appropriate power outlet. Press the on/off button to switch the appliance on.
4. When the poached egg is ready, you will hear a continuous buzzing sound. Press the on/off button to switch off the appliance. Remove the plug from the power outlet. Wait for a few seconds. Remove the bowl for poached egg and serve.

### **CLEANING INSTRUCTIONS**

Always unplug the appliance and allow cooling before cleaning. The egg tray and the cover can be washed normally. However, the heating plate which is fixed to the bottom of the appliance can only be cleaned with a moistened towel.

Do not clean any part with abrasive cleaners, scouring powder or metal scouring pads.

### **Do not immerse the appliance in water!**

When excessive scales are deposited on the heating plate, normal household vinegar can be used to remove the scales. Dilute the vinegar with water (add 1 part vinegar to 10 parts of water). Pour the solution onto the heating plate. Allow soaking for about 30 minutes. Then pour away the liquid. Wipe the heating plate clean with a moistened towel.

### **SAFETY MEASURES**

The appliance should not be used when:

1. The cable is damaged.
2. The appliance can be visually seen damaged.
3. The appliance has been dropped onto the floor, even if visible damage is not seen.

**Do not use the appliance except as stated in this manual.**

### **TECHNICAL DATA**

Operating voltage: 220-240V ~ 50-60Hz

Power consumption: 400W



The crossed out wheeled bin symbol means that this product shall not be disposed of with normal household waste. Electronic and Electrical Equipment not included in the selective sorting process are potentially dangerous for the environment and human health due to the presence of hazardous substances. Please dispose of responsibly at an approved waste or recycling facility.

## Bedienungsanleitung – German

### SICHERHEITSHINWEISE

Lesen Sie vor dem Gebrauch unbedingt die nachfolgenden Anleitungen, um Verletzungen oder Beschädigungen zu vermeiden und das beste Ergebnis mit dem Gerät zu erzielen. Bewahren Sie diese Bedienungsanleitung an einem sicheren Ort auf. Wenn Sie dieses Gerät an eine andere Person weitergeben, stellen Sie sicher, dass Sie auch diese Bedienungsanleitung aushändigen.

Im Falle von Beschädigungen, die durch die Missachtung der Anleitungen in dieser Bedienungsanleitung verursacht wurden, wird die Garantie ungültig. Der Hersteller/Importeur haftet nicht für Schäden, die durch Missachtung der Bedienungsanleitung, fahrlässigen Gebrauch oder Benutzung, die nicht in Übereinstimmung mit den Anforderungen dieser Bedienungsanleitung erfolgt, verursacht wurden.

1. Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und darüber benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt werden oder bezüglich des sicheren Gebrauchs des Gerätes unterwiesen wurden und die daraus resultierenden Gefahren verstanden haben.
2. Reinigung und die **Wartung durch den Benutzer** dürfen nicht durch Kinder vorgenommen werden, es sei denn, sie sind 8 Jahre oder älter und beaufsichtigt.
3. Das Gerät und seine Anschlussleitung sind von Kindern jünger als 8 Jahre fernzuhalten.
4. Geräte können von Personen mit eingeschränkten körperlichen, sensorischen oder geistigen Fähigkeiten oder mit mangelnder Erfahrung und mangelnden Kenntnissen benutzt werden, wenn sie beaufsichtigt oder bezüglich des sicheren Genrauchs des Gerätes unterwiesen wurden und die damit verbundenen Gefahren verstanden haben.
5. Kinder dürfen nicht mit dem Gerät spielen.
6. Wenn die **Netzanschlussleitung** dieses Gerätes beschädigt wird, muss sie durch den Hersteller oder seinen Kundendienst oder eine ähnlich qualifizierte Person ersetzt werden, um Gefährdungen zu vermeiden.
7. VORSICHT: Passen Sie auf, dass Sie sich nicht an dem Eierstecher verletzen.
8. Dieses Gerät ist dafür vorgesehen, im Haushalt und in ähnlichen Einsatzbereichen benutzt zu werden, wie zum Beispiel: Mitarbeiter-Küchenbereiche in Geschäften, Büros und anderen Arbeitsumgebungen; Bauernhöfe; die Benutzung durch Gäste in Hotels, Motels und anderen Unterkunftsarten; Frühstückspensionen.
9. Warnung: Verletzungsgefahr bei Fehlgebrauch.
10. Die Oberfläche des Heizelements erzeugt nach dem Gebrauch noch Restwärme.
11. Bevor Sie den Stecker mit der Netzsteckdose verbinden, prüfen Sie bitte, ob die Spannung und die Frequenz mit den Angaben auf dem Typenschild übereinstimmen.
12. Ziehen Sie den Netzstecker aus der Steckdose, wenn das Gerät nicht benutzt und bevor es gereinigt wird.
13. Achten Sie darauf, dass das Netzkabel nicht über scharfe Kanten hängt und halten Sie es von heißen Objekten und offenen Flammen fern.
14. Tauchen Sie das Gerät oder den Netzstecker nicht in Wasser oder andere Flüssigkeiten. Es besteht Lebensgefahr aufgrund von Stromschlag!
15. Um den Stecker aus der Steckdose zu entfernen, ziehen Sie am Stecker. Ziehen Sie nicht am Kabel.
16. Berühren Sie das Gerät nicht, wenn es ins Wasser gefallen ist. Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose, schalten Sie das Gerät aus und schicken Sie es an einen autorisierten Kundendienst zwecks Reparatur.
17. Den Netzstecker des Gerätes nicht mit einer nassen Hand aus der Steckdose ziehen oder mit der Steckdose verbinden.
18. Versuchen Sie unter keinen Umständen, das Gehäuse des Gerätes zu öffnen oder das Gerät selbst zu reparieren. Dies könnte einen Stromschlag verursachen.
19. Lassen Sie das Gerät während des Gebrauchs niemals unbeaufsichtigt.
20. Dieses Gerät ist nicht für den gewerblichen Gebrauch konzipiert.
21. Verwenden Sie das Gerät nur zu seinem bestimmungsgemäßen Zweck.
22. Wickeln Sie das Kabel nicht um das Gerät und knicken Sie es nicht.
23. Wenn Sie das Gerät versehentlich ohne Wasser in Gang setzen, schaltet der Trockengehschutz es automatisch aus. Wenn das geschieht, lassen Sie das Gerät abkühlen, bevor Sie es mit Wasser füllen und wieder einschalten.

24. Um Informationen zur Reinigung zu erhalten, lesen Sie bitte den unten stehenden Abschnitt in der Bedienungsanleitung.

25.



Vorsicht – heiße oberfläche

WARNUNG!! Bitte berühren Sie während des Gebrauchs nicht die Oberfläche. Die Temperatur der zugänglichen Oberflächen kann sehr hoch sein, wenn das Gerät in Betrieb ist.

### BEZEICHNUNG DER TEILE

1. Deckel
2. Griff
3. Eierhalter
4. Heizplatte
5. EIN/AUS-Schalter und Anzeigeleuchte
6. Messbecher
7. Eierstecher
8. Puddingschüssel



### VOR DER ERSTEN BENUTZUNG

1. Reinigen Sie das Gerät, wie in dem Abschnitt „**REINIGUNG**“ beschrieben.
2. Füllen Sie die Heizplatte mit einem Messbecher voll Wasser, setzen Sie das Gerät zusammen und schalten Sie es dann ohne Eier ein. Wenn das Wasser kocht, gießen Sie es weg.

**Hinweis:** Tauchen Sie die Basis niemals zum Reinigen in Wasser. Wischen Sie die Basis und die Heizplatte mit einem feuchten Tuch ab. Verwenden Sie niemals ein toxisches Reinigungsmittel.

### SO BENUTZEN SIE DEN EIERKOCHER

- Geben Sie mit dem Messbecher die erforderliche Menge kaltes Wasser auf die Heizplatte. Sie können die nachfolgende Tabelle als Referenz verwenden:

Anzahl der Eier	Benötigtes Wasser für unterschiedliche Härtegrade (ml)		
	Weichgekochtes Ei	Mittelhartgekochtes Ei	Hartgekochtes Ei
1	60	80	110
2	60	75	110
3	55	70	100
4	55	65	90
5	45	55	85
6	45	50	80
7	40	45	70

- Stellen Sie den Eierhalter auf die Heizplatte. Sie können bis zu 7 Eier gleichzeitig kochen.
- Stechen Sie die Eier am dickeren Ende mit dem Eierstecher ein.  
**Achtung:** Die Eier müssen vor dem Kochen durchstochen werden, da sie sonst während des Kochens platzen können.
- Setzen Sie die Eier in den Eierhalter, und zwar mit dem schmalen Ende nach unten, und schließen Sie dann den Deckel.
- Schließen Sie das Gerät an eine Steckdose an. Drücken Sie den Ein-/Aus-Schalter, um das Gerät einzuschalten. Die Kontrollleuchte leuchtet auf.
- Wenn die Eier fertig sind, ertönt ein kontinuierlicher Signalton.

- Drücken Sie den Ein-/Aus-Schalter , um das Gerät auszuschalten. Trennen Sie den Eierkocher von der Steckdose.
- Nehmen Sie den Deckel ab. Nehmen Sie den Eierhalter von der Heizplatte und schrecken Sie die Eier unter fließendem kaltem Wasser ab.

**Warnung: Seien Sie beim Abnehmen des Deckels äußerst vorsichtig. Aus den Öffnungen im Deckel kann noch Dampf entweichen und der Deckel ist heiß. Halten Sie den Deckel nur an den Griffen an beiden Seiten fest.**

Wenn die Eier fertig gekocht sind, schalten Sie das Gerät bitte aus und ziehen Sie den Netzstecker aus der Steckdose. Andernfalls wird der Thermostat im Gerät automatisch zurückgesetzt, nachdem sich das Gerät abgekühlt hat. Das Gerät erhitzt sich weiter, wodurch Strom verschwendet wird und ein Sicherheitsrisiko entsteht.

### **Zubereitung von pochierten Eiern**

1. Schlagen Sie ein oder zwei Eier in die Schüssel für pochierte Eier und fügen Sie 1 bis 2 Gramm Salz und alle anderen Zutaten hinzu.
2. Füllen Sie die Heizplatte mit etwas Wasser (100 ml empfohlen). Setzen Sie den Eierhalter wieder an seinen Platz. Stellen Sie die Schale für pochierte Eier auf den Eierhalter und achten Sie darauf, dass die Schale sicher steht.
3. Setzen Sie den transparenten Deckel darauf. Schließen Sie das Gerät an eine geeignete Steckdose an. Drücken Sie den EIN-/AUS-Schalter, um das Gerät einzuschalten.
4. Wenn das pochierte Ei fertig ist, hören Sie ein kontinuierlich summendes Geräusch. Drücken Sie den EIN-/AUS-Schalter, um das Gerät auszuschalten. Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose. Warten Sie einige Sekunden. Nehmen Sie die Schale für pochierte Eier von dem Eierhalter und servieren Sie die pochierten Eier.

### **REINIGUNG**

Ziehen Sie den Stecker aus der Steckdose und lassen Sie das Gerät vor der Reinigung abkühlen. Die Eierträger und der Deckel können normal abgewaschen werden. Die Heizplatte im Gerät sollte allerdings nur mit einem angefeuchteten Lappen gereinigt werden.

Reinigen Sie keines der Teile mit scheuernden Reinigungsmitteln, Scheuerpulver oder Topfreinigern aus Metall.

### **Tauchen sie das Gerät niemals in Wasser!**

Wenn sich auf der Heizplatte größere Mengen Kalk abgelagert haben, können Sie normalen Speiseessig zur Reinigung benutzen. Verdünnen Sie den Essig mit Wasser (1 Teil Essig und 10 Teile Wasser). Gießen Sie die Lösung auf die Heizplatte. Lassen Sie die Lösung für ca. 30 Minuten einwirken. Gießen Sie die Flüssigkeit weg. Wischen Sie die Heizplatte mit einem angefeuchteten Lappen ab.

### **SICHERHEITVORKEHRUNGEN**

Das Gerät sollte unter den folgenden Umständen nicht benutzt werden:

1. Bei Beschädigung des Kabels.
2. Bei sichtbaren Schäden.
3. Wenn das Gerät heruntergefallen ist (selbst wenn keine sichtbaren Schäden vorhanden sind).

**Benutzen Sie das Gerät nur auf der in dieser Anleitung beschriebenen Weise.**

### **TECHNISCHE DATEN**

Betriebsspannung: 220-240V ~ 50-60Hz

Stromverbrauch: 400W



Das nebenstehende Symbol einer durchgestrichenen Mülltonne auf Rädern zeigt an, dass dieses Gerät der Richtlinie 2012/19/EU unterliegt. Diese Richtlinie besagt, dass Sie dieses Gerät am Ende seiner Nutzungszeit nicht mit dem normalen Haushaltsmüll entsorgen dürfen, sondern in speziell

eingerrichteten Sammelstellen, Wertstoffhöfen oder Entsorgungsbetrieben abgeben müssen. Diese Entsorgung ist für Sie kostenfrei. Schonen Sie die Umwelt und entsorgen Sie fachgerecht.

Beim Kauf eines Neugerätes haben Sie das Recht, das entsprechende Altgerät an Ihren Händler zurückzugeben. Händler von Elektro- und Elektronikgeräten mit einer Verkaufsfläche von mindestens 400 qm sowie Lebensmittelhändler mit einer Verkaufsfläche von mindestens 800 qm, die regelmäßig Elektro- und Elektronikgeräte verkaufen, sind außerdem verpflichtet, Altgeräte unentgeltlich zurückzunehmen, auch ohne dass ein Neugerät gekauft wird, wenn die Altgeräte in keiner Abmessung größer sind als 25 cm. Der Händler bietet Ihnen Rücknahmemöglichkeiten direkt in den Filialen und Märkten an. Informieren Sie sich auch bei Ihrem Händler über die Rücknahmemöglichkeiten vor Ort.

Sofern Ihr Altgerät personenbezogene Daten enthält, sind Sie selbst für deren Löschung verantwortlich, bevor Sie es zurückgeben. Sofern dies ohne Zerstörung des Altgerätes möglich ist, entnehmen Sie die alten Batterien oder Akkus sowie Lampen bevor Sie das Altgerät zur Entsorgung zurückgeben und führen Sie sie einer separaten Sammlung zu. Bei fest eingebauten Akkus ist bei der Entsorgung darauf hinzuweisen, dass das Gerät einen Akku enthält. Weitere Möglichkeiten zur Entsorgung des ausgedienten Produkts erfahren Sie bei Ihrer Gemeinde- oder Stadtverwaltung.